

Position Title: Seasonal Tree Planter
Contract type: Summer Contract (4 month term)
Hours: 35 hours per week
Salary: \$18.50 / hour
Term: May 4th 2026 to August 28th 2026
Location: Ottawa, Ontario
Host company: Forêt Capitale Forest www.foretcapitaleforest.ca

The availability of this position is pending confirmation of funding.

Interested candidates should send a cover letter and resume to jodi@foretcapitaleforest.ca.
References will be requested for selected candidates.

Organization Description:

Forêt Capitale Forest is a charity committed to enriching Ottawa's community, environment, and city landscape by promoting responsible land stewardship and tree planting. We are a group of forestry professionals and community leaders with an active, adaptive afforestation management and stewardship plan that aims to enhance biodiversity and ecosystem services. We have launched a full, scalable lifecycle program around the establishment of new forested areas, tailored to Ottawa. Our afforestation plan is based on community participation, education, and building a collaborative network across the city of landowners, community members, and other environmentally focused organizations. Our vision aligns with the National Capital Commission's Forest Strategy and Ottawa's Urban Forest Management Plan.

We are a small organization looking for support with our stewardship program and preparing for our fall planting season. We have multiple projects lined up and are looking for a passionate and dedicated individual to help us see them through.

Role Description:

Students will act as ambassadors, engaging with community groups, volunteers and other representatives by assisting with tree planting and tree care activities. This will involve regular physical outdoor work at FCF's Base of Operations (2391 Pepin Court) or at one of the organization's planting sites located across the National Capital Region. Under the supervision of experienced staff, students will gain practical skills in environmental stewardship, teamwork, public engagement, and safe outdoor work practices while contributing to climate resilience and community well-being.

The placement will include the development of the following skills through:

Tree Planting and Site Preparation

- Assist with planting native trees, shrubs, and understory species
- Prepare planting areas by amending soil, digging holes, mulching, and installing tree protection
- Support the installation of Tiny Forests and food forests
- Load, unload, and move plants, materials, and tools between worksites

Tree Care and Maintenance

- Water newly planted trees and shrubs following established schedules
- Apply mulch and manage weeds around planting sites
- Assist with invasive species removal as directed
- Monitor plant health and report concerns to supervisors

Environmental Monitoring & Record Keeping

- Assist with tracking planting numbers, species, and their locations
- Support simple monitoring of tree survival and growth
- Take photos and contribute to basic documentation and reporting

Community Engagement and Event Support

- Assist staff during community tree planting and stewardship events
- Support volunteers and residents with set-up, guidance, and clean-up
- Act as a positive representative of the organization in public spaces

Health, Safety, and Professional Conduct

- Follow workplace health and safety policies and procedures
- Use tools and equipment safely with training and supervision
- Work in outdoor conditions, including variable weather
- Maintain clean, organized, and safe work sites

Eligibility Requirements

The ideal candidate is:

- Willing to work outdoors in a wide range of environmental conditions (i.e. heat, rain, on rough terrain, etc.)
- Able to commute to our Base of Operations at the Just Food Community Farm (accessible via personal transportation or public transit)
- Enrolled as a domestic student in a recognized college or university program (full-time or part-time status)
- A Canadian citizen, permanent resident, or persons whom refugee protection has been converted under the Immigration and Refugee Act
- Legally entitled to work in Canada in accordance with relevant federal and provincial legislation
- Between 15 and 30 years of age, as required through the wage subsidy program funding this position

Assets

The following skills or characteristics are beneficial, but not required:

- An interest in learning more about urban forestry and silviculture
- Demonstrated experience working outdoors
- Skilled in working both independently and as part of a team
- Ability to adapt to changing circumstances

Forêt Capitale Forest is committed to Equity, Diversity and Inclusion. Proven ability to work successfully with communities of diverse backgrounds is an asset. If applicable, candidates are encouraged to self-identify as BIPOC (Black, Indigenous, People of Colour).

Titre du poste : Planteur d'arbres saisonnier

Type de contrat : Contrat d'été (durée de 4 mois)

Heures : 35 heures par semaine

Salaire : 18.50 \$ / heure

Durée : Du 4 mai 2026 au 28 août 2026

Lieu : Ottawa, Ontario

Entreprise d'accueil : Forêt Capitale Forest www.foretcapitaleforest.ca

La disponibilité de ce poste est en attente de confirmation du financement.

Les candidats intéressés doivent envoyer une lettre de motivation et leur CV à jodi@foretcapitaleforest.ca. Des références seront demandées aux candidats sélectionnés.

Description de l'organisation :

Forêt Capitale Forest est une organisation à but non lucratif qui s'engage à enrichir la communauté, l'environnement et le paysage urbain d'Ottawa en promouvant une gestion responsable des terres et la plantation d'arbres. Nous sommes un groupe de professionnels de la foresterie et de leaders communautaires qui avons élaboré un plan de gestion et d'intendance du reboisement actif et adaptatif visant à améliorer la biodiversité et les services écosystémiques. Nous avons lancé un programme complet et évolutif axé sur le cycle de vie et portant sur la création de nouvelles zones forestières, adapté à Ottawa. Notre plan de reboisement repose sur la participation communautaire, l'éducation et la création d'un réseau collaboratif à l'échelle de la ville regroupant des propriétaires fonciers, des membres de la communauté et d'autres organisations axées sur l'environnement. Notre vision s'aligne sur la stratégie forestière de la Commission de la capitale nationale et le Plan de gestion des forêts urbaines d'Ottawa.

Nous sommes une petite organisation à la recherche d'aide pour notre programme de gestion responsable et la préparation de notre saison de plantation automnale. Nous avons plusieurs projets en cours et recherchons une personne passionnée et dévouée pour nous aider à les mener à bien.

Description du poste :

Les étudiants agiront en tant qu'ambassadeurs, collaborant avec des groupes communautaires, des bénévoles et d'autres représentants en participant à des activités de plantation et d'entretien d'arbres. Cela implique un travail physique régulier en plein air à la base d'opérations de la FCF (2391 Pepin Court) ou sur l'un des sites de plantation de l'organisation situés dans la région de la capitale nationale (Ottawa-Gatineau). Sous la supervision d'un personnel expérimenté, les étudiants acquerront des compétences pratiques en matière de gestion environnementale, de travail d'équipe, d'engagement public

et de pratiques de travail en plein air sécuritaires, tout en contribuant à la résilience climatique et au bien-être de la communauté.

Le poste permettra de développer les compétences suivantes :

Plantation d'arbres et préparation des sites

- Aider à la plantation d'arbres, d'arbustes et d'espèces de sous-bois indigènes
- Préparer les zones de plantation en amendant le sol, en creusant des trous, en paillant et en installant des protections pour les arbres
- Aider à l'installation de micro forêts et de forêts alimentaires
- Charger, décharger et déplacer les plantes, les matériaux et les outils entre les chantiers

Entretien et maintenance des arbres

- Arroser les arbres et arbustes nouvellement plantés selon les calendriers établis
- Appliquer du paillis et gérer les mauvaises herbes autour des sites de plantation
- Aider à l'élimination des espèces envahissantes selon les instructions
- Aider à l'élimination des espèces envahissantes selon les instructions
- Surveiller la santé des plantes et signaler tout problème aux superviseurs

Surveillance environnementale et tenue des rapports de base

- Aider à suivre le nombre, les espèces et les emplacements des plantations
- Aider à la surveillance simple de la survie et de la croissance des arbres
- Prendre des photos et contribuer à la documentation et aux rapports de base

Engagement communautaire et soutien aux événements

- Aider le personnel lors des événements communautaires de plantation d'arbres et de gestion responsable
- Aider les bénévoles et les résidents à l'installation, à l'orientation et au nettoyage du site
- Représenter l'organisation de manière positive dans les espaces publics

Santé, sécurité et conduite professionnelle

- Respecter les politiques et procédures en matière de santé et de sécurité au travail
 - Utiliser les outils et l'équipement en toute sécurité, après avoir suivi une formation et sous supervision
 - Travailler en extérieur, y compris dans des conditions météorologiques variables
- Maintenir les lieux de travail propres et organisés

Conditions d'éligibilité

Le candidat idéal est :

- Disposé à travailler à l'extérieur dans des conditions environnementales variées (chaleur, pluie, terrain accidenté, etc.)
- Capable de se rendre à notre base d'opérations à la ferme communautaire Just Food (accessible par transport personnel ou en transports en commun)

- Inscrit comme étudiant national dans un programme reconnu d'un collège ou d'une université (à temps plein ou à temps partiel)
- Citoyen canadien, résident permanent ou personne dont le statut de réfugié a été converti en vertu de la Loi sur l'immigration et la protection des réfugiés
- Autorisé à travailler légalement au Canada conformément aux lois fédérales et provinciales pertinentes
- Âgé de 15 à 30 ans, conformément aux exigences du programme de subvention salariale qui finance ce poste

Atouts

Les compétences ou caractéristiques suivantes sont un atout, mais ne sont pas obligatoires :

- Intérêt pour l'apprentissage de la foresterie urbaine et de la sylviculture
- Expérience avérée du travail en plein air
- Capacité à travailler de manière autonome et en équipe
- Capacité à s'adapter à des circonstances changeantes

Forêt Capitale Forest s'engage en faveur de l'équité, de la diversité et de l'inclusion. Une capacité avérée à travailler avec succès avec des communautés d'origines diverses est un atout. Le cas échéant, les candidats sont encouragés à s'identifier comme BIPOC (Noirs, Autochtones, Personnes de couleur).